

Schlussbilanz EVITA und MUSICAL UNTER STERNEN

Großartige Spielsaison und erfreuliche Schlussbilanz auf der Felsenbühne Staatz!

Sehr zufrieden zeigt sich Intendant Werner Auer über die am Sonntag, 11.August 2024 zu Ende gegangene Spielsaison 2024.

Die zehn regulären EVITA Vorstellungen waren schon vor der Premiere ausverkauft, die daraufhin angesetzte Zusatzvorstellung nach wenigen Tagen ebenfalls. Und für die traditionelle Abschlussgala MUSICAL UNTER STERNEN waren bereits Anfang Juni keine Karten mehr verfügbar.

Intendant Werner Auer und sein Team sind demnach mit der diesjährigen Spielsaison mehr als zufrieden.

„Es freut uns sehr, dass sämtliche angesetzten Vorstellungen gespielt werden konnten und uns das Wetter heuer endlich einmal eine ruhige Spielsaison ermöglicht hat“, freut sich Intendant Werner Auer, der nach 15 Jahren auch heuer wieder für die Regie bei EVITA verantwortlich gezeichnet hat. „Die Herausforderung und der Reiz, ein Werk, welches ich bereits einmal inszeniert habe, mit dem Abstand von einigen Jahren nochmals neu zu produzieren liegt vor allem darin, mit den jetzigen technischen Möglichkeiten der Bühne, einem jungen und ambitionierten Ensemble, mit großartigen neuen Hauptdarstellern wie Anna Burger als Evita und Matthias Liener als Che und einem bewährten bzw. teilweise neuen Leading Team zu arbeiten. Die beiden neuen Choreografen Stefan Ulreich und Korbinian Reile haben mit ihren aufwendigen und rasanten Tanzszenen neue Akzente gesetzt und dem Stück frischen Wind eingehaucht. In Verbindung mit der modernen Video- und Lichttechnik, dem spielfreudigen Ensemble und dem großartigen Sound des Liveorchesters haben wir EVITA zeitgemäß, aber doch werkgetreu umgesetzt“, ist Intendant Auer zufrieden.

Die Publikumsreaktionen, das positive mediale Echo und der Besucherstrom geben ihm recht. **12 ausverkaufte Veranstaltungen mit mehr als 15.000 Besucherinnen und Besuchern und einer Auslastung von 100 Prozent** sprechen für sich.

Die Vorbereitungen für die nächstjährige Produktion **JEKYLL & HYDE** starten bereits Anfang September. „Nach seiner Erstaufführung auf der Felsenbühne Staatz vor 20 Jahren hat auch dieses Werk genügend Potential, 2025 nochmals in Staatz produziert zu werden“, freut sich Intendant und Regisseur Werner Auer auf die spannende Aufgabe.

Der Kartenvorverkauf startet am 25.11.2024.

Für Rückfragen steht Intendant Werner Auer gerne persönlich unter felsenbuehne.staatz@aon.at oder +43 (0) 664 7503 1112 zur Verfügung.

BÜRO

Produktionsbüro der Felsenbühne Staatz
Neudorfer Straße 7
2134 Staatz-Kautendorf - Österreich
+43 (0) 664 7503 1069 / felsenbuehne.staatz@aon.at

Pressefotos und Sujets zum Download unter www.felsenbuehne-staatz.at/presse

WIR DANKEN UNSEREN LANGJÄHRIGEN FÖRDERERN, SPONSOREN UND PARTNERN:

